

Le 1er vice-président aux cérémonies d'indépendance du Sud-Soudan

PANA, 08 juillet 2011 Bujumbura, Burundi - Le Burundi sera représenté par son premier vice-président, Thérèse Sinunguruza, aux cérémonies d'indépendance du Sud-Soudan, prévues samedi, a appris la PANA de source officielle à Bujumbura. M. Sinunguruza a déclaré, peu avant son départ pour Juba, jeudi soir, qu'il était également porteur d'un message de félicitation du chef de l'Etat burundais, Pierre Nkurunziza, à son homologue sud-soudanais, Salva Kir. Il a également indiqué que le sud-Soudan était candidat à l'adhésion à la Communauté est-africaine (CEA) de libre-échange et qu'il serait le bienvenu. La CEA regroupe le Burundi, le Rwanda, la Tanzanie, l'Ouganda et le Kenya.